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ASSEMBLE GENERALE ORDINAIRE DU 7 OCTOBRE 2015 A LILLE 

RAPPORT MORAL 

A l’ouverture de la séance 25 adhérents étaient présents et 50 représentés. Le quorum étant 

atteint l’assemblée générale peut se tenir.  

L’effectif de notre Amicale se maintient cette année puisqu’il est maintenant de 

108 membres, nous étions précédemment 107. 

L’Amicale a perdu un membre de son bureau Monsieur Druesne où il avait  été très actif, et c’est 

avec tristesse que nous sentons son absence. 

L’Amicale a été présente à ses obsèques. 

Mr Simonin a rejoint le bureau de l’Amicale dans le courant de l’année.  

 

Le voyage annuel en Toscane s’est bien passé, beaucoup de découvertes sous un soleil accueillant. 

42 personnes ont participé à ce périple.  

 

Cette année le Comité d’Entreprise et les œuvres sociales du B.V. continue à nous verser une 

subvention de 45€ par membre, ce qui représente la somme de 4745€ pour  2015. 

 

Le coût de transmission de tous nos courriers reste à la charge de l’Amicale, ce qui représente une 

dépense non négligeable. Pour minimiser ces frais presque tout le courrier continuera à être envoyé 

par internet. 

 

Notre mail : aabv.asso@orange.fr doit être accepté par chacun de nos membres. N’oublier pas de 

vérifier que ce mail ne tombe pas en « indésirable » ou en « spam »  Avertir le secrétaire Mr. Huther 

en cas de problème. 

 

Le site web dans son état actuel ne peut être mis à jour suite à des modifications du système pages 

perso  réseau Orange. Il est donc nécessaire de mettre ce site sur un nouveau support permettant la 

mise à jour par des membres du Conseil AABV. 

 

Le but du site est d’aider les contacts du conseil AABV  avec les membres ; annonces, informations, 

téléchargement de documents. Les membres présents se sont interrogés sur l’intérêt de cet 

investissement  et à l’unanimité la décision est prise  de réactualiser le site. 

 

Une enquête a été effectuée en juin 2015 sur l’utilisation du site : 85 membres ont été consultés par 

mail ; seul 19 membres ont consulté le site à quelques reprises. 

 

Le devis pour régénérer le site est de 1500€ plus le travail de préparation et vérification. 

 



Le repas des Anciens, lieu de rencontre et d’échanges a toujours son attrait. Il s’est tenu « aux Noces 

de Jeannettes dans la bonne humeur et nous étions 60. 

 

Les bilans financier et prévisionnel sont présentés par le trésorier Marc PELLIZZERI.  

 

Robert Ville, commissaire aux comptes, atteste que la comptabilité que lui a présentée le trésorier 

est parfaitement tenue. Les comptes présentés sont acceptés à l’unanimité. 

 

Malgré des frais de gestion élevés il est décidé à l’unanimité de laisser la cotisation à son prix actuel 

de 50€ par adhérents. 

 

Les membres de notre Bureau sont au nombre de 8 qui se réunissent régulièrement pour préparer 

les diverses activités. Un appel à candidature pour compléter le Conseil reste sans effet.   

 

Les résultats du Bureau Veritas, répartition géographiques et par domaine des activités, évolution du 

chiffre d’affaires sur 19 ans montrant une croissance soutenue, chiffre d’affaires et bénéfices  du 1
er

 

semestre 2015 du Bureau Veritas  sont présentés par le secrétaire   Michel Huther.     

 

Il a été proposé aux membres présents, avec brochures à l’appui, les voyages suivants pour 2016 : 

Madrid et la Castille, La Suisse, la Pologne. Cette dernière destination est retenue par un grand 

nombre de membres. 

 

La sortie pour l’A.G. de 2016 : il est proposé  Annecy et son lac, des châteaux de la Loire. Le choix se 

porte sur Annecy. 

 

La question s’est posé d’allonger à 3 jours notre sortie de l’A.G. pour nous permettre d’aller un peu 

plus loin , peut-être un peu moins fatiguant. Une  enquête a été effectuée  auprès de nos membres.. 

 

Bien que le mois de mai 2017 soit lointain peut-on penser à une croisière sur le Rhin 

romantique, sachant que les réservations doivent se faire très tôt. Des questionnaires ont 

été envoyés par mail afin de voir si le projet intéresse nos adhérents.  

 

 

 

La Présidente : C. REGNIER 

 


